



NOTA ACLARATORIA

La coordinadora de la Oficina Municipal de la Mujer, por este medio **HACE CONSTAR**; que durante el mes de Abril no se dio seguimiento a las actividades presupuestadas en el Plan Operativo Anual de la Mujer por falta de disponibilidad de fondos, debido a la Emergencia que se presenta por la Pandemia del COVID-19, los fondos de transferencia en este momento estan siendo utilizados para cubrir gastos que surgen de la crisis ocasionada por la Pandemia.


Fabiola Saucedo
Coordinadora
Oficina Municipal de la Mujer

